

COMUNICADO

Vente Vargas: El régimen invierte en circo y no en los causes y quebradas

Durante los últimos días hemos visto cómo el fenómeno de La Niña ha desatado lluvias considerables en casi todo el territorio nacional, lo que nos genera mucha preocupación debido a que recordarnos las lluvias de 1999 que dejaron irreparables pérdidas humanas y materiales en nuestro estado Vargas.

El régimen local se ha dedicado a impulsar y construir infraestructuras para la diversión, de la cual sólo se benefician unos pocos. Se ha dedicado a maquillar la avenida Soublette, mientras que ha dejado en el olvido lo más importante; las infraestructuras de servicios públicos.

A lo largo y ancho del estado podemos ver drenajes tapados, sistemas de alcantarillados llenos de basura, sumideros obstruidos; causes, quebradas y ríos llenos de sedimentos, maleza y basura. Todo esto coloca en un estado de vulnerabilidad a los ciudadanos varguenses, mientras el régimen no hace nada.

El riesgo que representan las lluvias ante esta circunstancia de vulnerabilidad, evidencia una vez más que el socialismo no funciona, y que quienes están en el poder no les interesa el servicio ciudadano; solo les mueve sus ansias desmedidas de poder.

Es urgente, para los varguenses y para todos los venezolanos, sacar a los socialistas mafiosos del poder, para así poder vivir en un estado y un país seguro que esté al servicio de la ciudadanía. Esto, sin duda, comienza por la pronta renovación del liderazgo político opositor que asuma las riendas de la verdadera lucha por la liberación de Venezuela.

**Dirección Ejecutiva Estatal de Vente Vargas
La Guaira, 27 de abril 2022**